



Australie

En classe avec les Australiens

Immersion en classe

Les + du séjour

- ✓ Une ville dynamique et agréable, avec des transports en commun
- ✓ Des activités extra-scolaires organisées par l'école
- ✓ Une durée de séjour flexible (5, 8 ou 10 semaines)

14 - 17 ans

Niveau de B1 à C2

Chez l'habitant



Dans la peau d'un Australien

Adelaïde est une agréable ville côtière située sur la rive du golfe Saint Vincent. Elle abrite de nombreuses institutions gouvernementales et financières, et est particulièrement réputée pour ses festivals, ses équipes sportives et ses vins. Depuis plusieurs années nous avons la possibilité de placer quelques jeunes Français dans des écoles publiques pour des courts séjours de 5, 8 ou 10 semaines à partir de début juin. Le programme s'articule entre les cours pendant la journée, les activités au sein des clubs sportifs ou artistiques l'après-midi, et la soirée dans sa famille d'accueil. C'est l'opportunité de découvrir la vie quotidienne en Australie et de se faire des amis à l'autre bout du monde !

Attention : inscription sous conditions (niveau B1 minimum et au moins 12/20 de moyenne dans les matières principales).

Visa non nécessaire (E-Visitor suffisant).

Cours

Les jeunes suivent le programme australien qui compte des matières obligatoires (maths, sciences, anglais, sciences humaines...) et des matières optionnelles (informatique, musique, art, sport, cuisine, tourisme, environnement...). Certains souhaits peuvent être communiqués à l'inscription mais l'emploi du temps sera finalisé lors de la première semaine du séjour.

Hébergement

En famille d'accueil. Chambre individuelle ou partagée avec un enfant de la famille. Un seul francophone par famille d'accueil.

Pension complète (packed lunch pour le déjeuner). Le transport entre le domicile de la famille et l'école se fait le plus souvent en transports en commun.

Services : wifi disponible dans les familles en fonction de l'équipement et des usages de chaque hôte. Lessive gratuite à une fréquence raisonnable.

Encadrement

Les familles d'accueil sont responsables de nos jeunes pendant toute la durée de leur séjour. Sur place, nos correspondants locaux s'assurent que tout se passe bien.

Au sein de l'école, les étudiants internationaux sont suivis par une équipe dédiée ("international office") qui veille à leur intégration académique et sociale tout au long du séjour.

Activités

Les jeunes ont la possibilité de s'inscrire à des activités au sein des clubs sportifs ou artistiques de l'établissement. L'inscription se fait sur place, lors de la première semaine d'école et en fonction des disponibilités.

En dehors des heures d'école (le soir et le week-end), le jeune Français retrouve sa famille d'accueil et participe à la vie quotidienne et aux loisirs de ses hôtes. N.B. Nos familles ne sont pas tenues d'organiser des sorties tous les week-ends.

Dates

Séjour de 5 semaines :

- du vendredi 5 juin au vendredi 10 juillet 2020

Séjour de 8 semaines :

- du vendredi 5 juin au samedi 1er août 2020

Séjour de 10 semaines :

- du vendredi 5 juin au samedi 15 août 2020

N.B. Vacances scolaires australiennes du 4 au 19 juillet 2020 : les jeunes peuvent rester en famille, ou s'inscrire à des activités organisées par nos soins (activités à la journée : VTT, accrobranches, randonnée, escalade... ; excursions de 2 à 3 jours avec d'autres étudiants internationaux ; cours d'anglais intensifs dans notre école de langues partenaire).

[Cliquez ici](#) pour obtenir votre devis personnalisé